

8, 9月の学校行事

- 25日(水) 2学期始業式
- 2日(木) 運動会(午前中)
- 6日(月) 常任委員会
- 18日(土) 地区新人大会(～19)
- 20日(月) 敬老の日
- 21日(火) 3年教育相談(～30)
- 23日(木) 秋分の日
- 28日(火) 地区新人陸上大会



未来を生き抜くために

「自ら考え、仲間と協働できつ
生徒の育成を目指して」

～基礎・基本の定着とリハビリを柱に～

夏休みと便利な機器の危険性

いよいよ夏休みです。1学期は新しい生活様式に対応しながら、ほぼ予定どおりに教育活動を行うことができました。本校教育の推進にご理解・ご協力をいただき感謝します。

さて、昨今、インターネットやスマホに係る事件が多発しています。中学生も無縁とは言えません。

学校でも授業等でインターネットを利用することがありますが、自宅でもスマホやタブレットを使っているという生徒がたくさんいます。確かに、便利なものですが、様々なトラブルが示しているように、犯罪等に巻き込まれる危険があります。

マイクロソフトの創業者「ビル・ゲイツ」やアップル創業者の「スティーブ・ジョブズ」は、自分の子ども達にスマホやタブレットを持たせなかったり、使用に関して厳しく制約したりしたという話は有名です。彼らはテクノロジーをつくった張本人だからこそ、その有用性と害について知っていると言えます。テクノロジーを使うことで、もっとタメになる活動の時間が減ること、デバイスがもたらす楽しみの依存症になる危険があること等を理由に厳しい制約をしたそうです。

ぜひ、夏休みを機会に、お子様と使い方や危険性について話し合ってください。 藤原中学校長 堀越 真人



授業参観・学年PTA

7月7日(水)、新しい生活様式に対応しながら授業参観・学年PTAを開催しました。

授業参観では、担任の先生の授業を中心にお子様の様子をご覧いただき、学年PTAでは、1学期の生活の様子や夏休みの生活について話をしました。保護者のみなさまには、お忙しいところ、足元の悪い中ご来校いただき、ありがとうございました。



職員研修

市教育委員会の飯島先生をお招きし、今年度から中学校で完全実施となる新学習指導要領に係る研修会を行いました。学習指導要領の改訂に伴い、評価の観点も変更になりました。通知表の形式もこれまでと変わっています。(学年PTAの資料参照)



地区総体陸上大会

6月30日（水）、地区総体陸上大会が行われました。今回、本校から30名の選手が参加し、梅雨曇の中、健脚等を競いました。（下記入賞者）

【男子】**1年**1500m1位・**2年**100m5位・1500m5位・走幅跳6位・砲丸投1位,3位・400mR4位・**3年**100m1位
走幅跳4位・砲丸投4位

【女子】**1年**800m5位,6位・400mR4位・**2年**走高跳1位
・砲丸投6位・**3年**100m3位・800m5位・砲丸投2位,5位



地区総体各種大会

7月10日（土）、11日（日）（一部17日に延期）の2日間に渡り、各会場で熱戦が繰り広げられました。3年生にとって最後の大会となる今大会、昨年度は実施できなかった分、気合い十分で臨みました。

【大会結果】

- 野球ベスト4
- バスケットボール予選敗退
- サッカー予選敗退
- ソフトテニス 団体準優勝
- 剣道男子団体3位
- ソフトテニス 個人3位
- 卓球男女団体ベスト4



修学旅行

3年生は、7月14日（水）から16日（金）の3日間、奈良・京都方面の修学旅行に行ってきました。修学旅行は、学校单独ではできない稀有で貴重な教育活動です。今回、様々な機関が感染症対策をしながらの実施となりました。保護者の皆さまには、お子様の参加につきましてご理解・ご協力をいただきありがとうございました。好天に恵まれ、とても充実した活動をする事ができました。

「奈良の大仏殿は大きかった」

「金剛力士像を見上げる」

「風情ある
竹林の道」



「雨上がりの法隆寺に到着！」



金閣寺バスポジ



空いている王門前



「北野天満宮で合格祈願」



豪華なタクシーで出発

